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 INTRODUCCION 

 

EL presente informe de actividades es con el objetivo de dar a conocer que la confianza 

que nos depositaron los ciudadanos en nosotros se está viendo reflejada en hechos y 

acciones para el beneficio y desarrollo de todos los habitantes. 

No ha sido una tarea fácil, ya que se nos han presentado situaciones complejas como lo 

fue la pandemia COVID 19, aunque ya bajo mucho la mortalidad sigue siendo un 

problema grave, pero sabemos que tampoco son cosas imposibles. Es momento de 

sumar y trabajar en equipo con esfuerzo, dedicación y objetivos comunes podremos salir 

adelante. 

Mi compromiso es sumar mis capacidades y mi esfuerzo para atender cada una de la 

necesidad que tiene nuestro Municipio.  

Y es momento de informar ante ustedes el avance de nuestras acciones dentro del primer 

año de ejercicio de gobierno, y no solo con el afán de informar también para identificar 

algunos aspectos que hacen falta mejorar.  

Es por ello que en este segundo informe se realizaron diferentes acciones, siempre para 

el bien común de nuestros habitantes. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

  

 

   

43 sesiones ordinarias 36 sesiones extraordinarias 1 sesión solemne 

 

PARTICIPACIÓN POR COMISONES 
COMISION CARGO 

Seguridad pública, tránsito y vialidad Presidenta 

Derechos humanos Presidenta 

Adultos mayores Secretaria 

Turismo  Vocal 

Pueblos Indígenas Vocal 

Desarrollo económico Vocal 



 

TRABAJO DE COMISIONES 

 

SEGURIDAD PUBLICA TRANSITO Y VIALIIDAD 

 

Los trabajos realizados en el área de seguridad publica tránsito y vialidad fueron con la 

finalidad de mantener el orden y la paz pública, así como el bienestar y tranquilidad del 

municipio garantizando el cumplimiento de los Bandos, Reglamentos y disposiciones 

administrativas vigentes en la materia, 

Realizando trabajos de gestión se pudo lograr que se nos comisionara dos patrullas por 

parte de la Secretaria de Seguridad Pública del Estado de Hidalgo. 

Se pudo aumentar de 8 a 36 cámaras fijas y cámaras ptz. Así como el equipamiento de 

la oficina con dos pantallas de 65 y un equipo de cómputo. 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

El personal se capacito en diversos temas, así como también 8 elementos obtuvieron 

su Certificado Único Policial CUP.  

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

Se realizaron diversas mesas de trabajo con el Director de Seguridad Publica, Tránsito 

y Vialidad en las instalaciones de Presidencia Municipal y en la localidad de Santa 

Clara, todo esto para el buen funcionamiento del área, donde nos hacen saber sus 

necesidades. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Se aprobó en Sesión Ordinaria el presupuesto que comprende la compra de Uniformes 

para los elementos de Seguridad Publica, así como otras cosas que requiera el área, 

sabemos que la seguridad es prioridad para el municipio es por ello que cada día 

trabajamos más para poder brindar paz y seguridad a los ciudadanos del Municipio y sus 

comunidades. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

DERECHOS HUMANOS 

 

La Comisión de Derechos Humanos es una de las más importantes, ya que es importante 

saber cuáles con nuestros derechos ya que en nuestra vida diaria los haceos valer, el 

equipo de Personal que contamos en Presidencia Municipal. Es por ello que se solicitó 

un buzón de quejas que será instalado en Presidencia Municipal ya que es importante 

que puedan tener el Derecho de expresarse libremente ante toda situación.  

Se realizó una mesa de trabajo en donde les informe al Ayuntamiento lo antes 

mencionado.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 



 

ADULTOS MAYORES 

 

 

En la Comisión de Adultos mayores se han realizado diferentes actividades para el 

bienestar de nuestros abuelitos, dejando un recuerdo para ellos, es importante saber que 

cada casa del Adulto mayo del Municipio y sus comunidades tienen algunas 

necesidades, mismas que se han ido mejorando conforme a la medida. Se ha realizado 

mantenimiento en cada una de ellas, como lo es pintarlas, colocar impermeabilizante, 

colocar puertas, colocar tasas y lavabos. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

También se siguen realizando variedad de cursos en las diferentes casas del Adulto 

Mayor, como lo es de bombón, comida saludable, realización de queso panela y queso 

botanero, bordado de tenangos entre otros, 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

DESARROLLO ECONOMICO 

 

En la comisión de Desarrollo Económico se ha tenido el acercamiento con el Director del 

área y a su vez con las empresas de la Región, esto para el buen crecimiento económico 

de nuestro Municipio, siempre buscando el beneficio de los ciudadanos. 

 

Es importante mencionar que este año tuvimos una gestión que dios muy buenos 

resultados como lo fue la empresa TIME CERAMICS, es una empresa dedicada al 

azulejo. Un proyecto asi es lo que necesitaba el Municipio y me da gusto que volteo a 

vernos a nosotros y se instale aquí, generando miles de empleos directo e 

indirectamente, 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

TURISMO 

 

En la Comisión de Turismo es una Comisión nueva ya que el año anterior no se había 

instalado, pero dada a las necesidades del Municipio se tuvo que instalar. 

Participamos en la convocatoria llamada Pueblos con Sabor en la cual nombramos el 

platillo que nos representaría que es el Platillo Enchiladas Ferrocarrileras, ya que son 

muy famosas aquí en el Municipio, le pusimos todo el empeño para participar, 

lamentablemente no fuimos seleccionados para obtener nuestro nombramiento como 

Pueblos con Sabor. 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

 

 

 

  

 

 

 

 

 



 

GESTIONES 

 

Este año he realizado algunas gestiones en las cuales busco el mejoramiento del 

Municipio asi como de sus comunidades. 

He contribuido en el apoyo del Deporto por lo cual, apoye al béisbol. 

También he contribuido a los diferentes eventos y ferias de la localidad de Santa Clara, 

con el comité de festejos. 

 

 

 

 

 

   

 



 

También he estado contribuyendo con un grupo de niños de Educación Inicial, el cual le 

apoye con sillas y mesas para sus clases, así como también en el día del niño y en 

diciembre le apoyo con piñatas, dulceros y juguetes, es un honor para mí poder poner 

un granito de arenas para que esos pequeños puedan obtener un buen conocimiento, 

que sea de calidad para que los pequeños crezcan con conocimientos y un buen 

desarrollo. 

 

 

 

 

  

   

 

 

 

  

 

 

  

  

 

 

 

 

 



 

CONCLUSION 

  

Mi conclusión al realizar el presente informe es darme cuenta de la gran labor que 

tenemos como servidores públicos, que, aunque se torna complejo debemos encontrar 

soluciones rápidas y eficaces, y mejor cada día en beneficio de los ciudadanos.  

Todo esto se debe lograr trabajando en equipo y con compromiso. 

 

 

 

 

  


